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Gabinete do Vereador Fernando Gomes Leite

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Seropédica.

Requerimento n° 12021.

O Vereador FERNANDO GOMES LEITE (FERNANDO BANANEIRO), no uso de

suas atribuições legais, vem, mui respeitosamente, à presença de V. Exa., requerer 

o envio de ofício ao Exmo. Prefeito LUCAS DUTRA DOS SANTOS, para que 

interceda junta a Secretaria Municipal de Obras, no sentido de seja realizada 

construção de uma praça pública com uma quadra poliesportiva no Bairro Coletivo 

no entorno da Escola Municipal Coletivo Santa Alice.

JUSTIFICATIVA

Justifica-se a presente reivindicação tendo em vista que aquela comunidade ainda 

não possui uma praça pública, e a realização da obra requerida com a instalação de 

uma quadra poliesportiva irá acolher melhor as famílias do bairro servindo de local 

de lazer e esporte para as crianças e jovens do bairro.

Sala das Sessões, 03 de agosto de 2021.

FERNANDO GOMES LEITE
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